
Протокол
13.11.2014 .                                                                   2г №

   Заседания членов Управляющего совета
  2030ГОУ ЦО №

:Председатель  Сендеров  Ю.Г.

:Секретарь  Кормилицына  Н.Д.

:Присутствовали  Негара А. А., Галушкина Е. В., Поселенов П. 
А., Полунин В. В., Макеев Е.В.,Ачапкина О.И.,Паринова 
С.В.,Рябкова Н. П., Иванова Г. В., Абросенко Тарас, Винопал Майя, 
Наумова В.И. 

Повестка дня:
     

1. Основные направления развития ГБОУ СОШ №2030 на 2014-2015 
учебный год.

2. Организация второй половины дня  в целях развития разносторонней 
детской одаренности  в рамках действующего закона об образовании.

3. Привлечение внебюджетных средств  для обеспечения деятельности и 
развития образовательного учреждения.

4. Разное.

1. СЛУШАЛИ: 
Рябкову Н.П. - об Основных направлениях развития ГБОУ СОШ №2030 на 
2014-2015 учебный год.
          



           ПОСТАНОВИЛИ: 
          1.1. Одобрить Основные направления развития ГБОУ СОШ №2030 на 
2014-2015 учебный год

2. СЛУШАЛИ:
Рябкову Н.П - об организации второй половины дня в школе в целях развития 
разносторонней детской одаренности .

          ПОСТАНОВИЛИ:
          2.1. Одобрить предложения по организации второй половины дня в 
школе.

3. СЛУШАЛИ: 
Наумову В.А. -  о возможности привлекать внебюджетные средства за счет 
работы бассейна.

          ПОСТАНОВИЛИ: 
        3.1.Проработать детали  этого вопроса и еще раз вернуться к его 
рассмотрению.

      4.СЛУШАЛИ: 
         Рябкову Н.П.-  о каникулах. Школа не отказывается от триместровой 
системы. Введение этой системы показало, что дети стали меньше болеть.

         ПОСТАНОВИЛИ: 
       4.1.Оставить триместровую систему как оправдавшую себя на практике.

Председатель                                                           Сендеров Ю.Г.

Секретарь                                                                  Кормилицына Н.Д. 
   


